

5. DEZEMBER

I WANT IT ALL - QUEEN

Hallo und herzlich willkommen zum nächsten Pop-up-Adventsimpuls. Ich sollte mich schämen! Seit ich in der Fastenzeit 2021 mit den Pop-up-Impulsen begonnen habe, umfasst meine Playlist bis einschließlich gestern insgesamt 135 Lieder und knapp über 100 verschiedene Interpreten. Darunter sind Rock- und Pop-Giganten wie Pink Floyd, Udo Lindenberg, Dire Straits oder die Toten Hosen, aber auch eher unbekannte Künstler wie Mackefisch, Frau Locke oder Gisbert zu Knyphausen. Die meisten Interpreten stehen mit je einem Lied in der Liste, einige mehrmals – wie z.B. die Kapelle Petra oder Novalis – am häufigsten tatsächlich Reinhard Mey mit fünf und Silbermond mit vier Titeln. Aber eine der größten, vielleicht **die** Band schlechthin ist bislang noch gar nicht aufgetaucht – welch eine Schande!

Jetzt aber – Pop-up-Impulse proudly presents: QUEEN mit *I want it all!*

Wer schon bei den diesjährigen Fastenimpulsen dabei war, erinnert sich vielleicht an Nina Chubas *Wildberry Lillet*, die singt: *ich will haben, haben, haben*. Bei Queen klingt es fast genauso: *I want it alland I want it now!* Ich will alles, und zwar jetzt, sofort!

Wenn Kinder vor Weihnachten ihre Wunschzettel schreiben und darauf alles möglich wünschen, ist das eine Seite. Eine ganz andere Sache, wenn Erwachsene alles wünschen, alles haben wollen, jetzt und sofort.

Als *I want it all* im Mai 1989 erschien, war gerade die HIV-Diagnose bei Freddie Mercury öffentlich geworden. Unter diesem Vorzeichen klingt der scheinbar oberflächliche Wunsch schon anders. Ja – ich bin sterbenskrank, aber ich will trotzdem – oder erst recht – nichts an Lebensqualität einbüßen. Brian May, der Texter und Komponist, sagte, das Lied solle dazu aufrufen, für die eigenen Ziele zu kämpfen. Und dann sind wir weit davon entfernt, einfach nur haben, haben, haben zu wollen. Dann klingt das so: *Ja, ich lebe im vollen Maße. Und ich gebe alles*. Alles zu geben, alles intensiv zu leben,

5. DEZEMBER

I WANT IT ALL - QUEEN

zu erleben, auch zu genießen, ist ganz und gar nicht egoistisch oder verwerflich – im Gegenteil. Es ist eine Haltung, die echtes und intensives Leben erst möglich macht.

Einen schönen Tag euch und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

<https://www.youtube.com/watch?v=hFDcoX7s6rE>

Der Link zu meinem YouTube-Kanal:

https://www.youtube.com/channel/UCK16xR_mwB5AJMFUoIRgpmw

